



Annnonce de l'Ambassade Royale de Thaïlande à Dakar

n° 3/2025

Objet : Plateforme de demande de visa électronique en ligne

L'Ambassade Royale de Thaïlande à Dakar souhaite rappeler que la plateforme de demande de visa électronique en ligne avec la méthode de paiement hors ligne est actuellement disponible sur le site web www.thaievisa.go.th. à compter de janvier 2025 Les détails sont les suivants :

1. **Candidats éligibles** : un ressortissant étranger qui réside dans 13 pays, à savoir le Burkina Faso, la République du Cap Vert, la République de Côte d'Ivoire, la République du Gabon, la République de Gambie, la République de Guinée, la République de Guinée Bissau, la République du Liberia, la République du Mali, la République du Niger, la République du Sénégal, la République de Sierra Leone et la République du Togo.

2. **Portail de candidature** : Tous les demandeurs doivent déposer leur demande sur le site Internet www.thaievisa.go.th. Les informations relatives au type de visa et à la procédure de demande de visa peuvent être consultées sur le site web susmentionné.

3. **Mode de paiement** : Le paiement doit être effectué en espèces (XOF) et avec le montant exact à l'Ambassade Royale de Thaïlande à Dakar puisque le paiement en ligne n'est pas disponible pour le moment. Les demandeurs ou représentants peuvent effectuer leurs paiements du lundi au vendredi (de 9h30 à 16h00 à l'exception des jours fériés de l'Ambassade). En outre, les frais de visa doivent être payés dans un délai de 14 jours. Le non-respect de ce délai entraînera l'annulation automatique des demandes.

4. **Assistance au paiement** : Les candidats peuvent demander assistance et conseil pour effectuer le paiement auprès de l'ambassade ou du consulat général de leur pays à Dakar.

Pour plus d'informations, veuillez contacter l'Ambassade Royale de Thaïlande à visa.dar@mfa.go.th ou au +221 33 869 3290.

Ambassade Royale de Thaïlande,
Dakar,
24 mars E. B. 2568 (2025)





ANNOUCEMENT
No. 3/2025
Online e-Visa Application Platform

The Royal Thai Embassy in Dakar wishes to reiterate that the online e-Visa application platform with the offline payment method has been in force through the website www.thaievisa.go.th since January 2025. Details are as follows:

1. **Eligible Applicants:** a foreign national who is residing in 13 countries, namely Burkina Faso, the Republic of Cape Verde, the Republic of Cote d'Ivoire, the Republic of Gabon, the Republic of the Gambia, the Republic of Guinea, the Republic of Guinea Bissau, the Republic of Liberia, the Republic of Mali, the Republic of Niger, the Republic of Senegal, the Republic of Sierra Leone and the Republic of Togo.

2. **Application Portal:** All Applicants must apply and submit their applications through the website www.thaievisa.go.th. The information of visa type and visa application process can be found on the aforementioned website.

3. **Payment Method:** The payment must be made in cash (XOF) and with the exact amount at the Royal Thai Embassy in Dakar since the online payment is not available at this time. The applicants or representatives can make their payments from Monday to Friday and from 9.30 to 16.00 hrs. (excluding Embassy's Holidays). Furthermore, the visa fee requires the payment within 14 days. Failure to do so will result in automatic cancellation of the applications.

4. **Payment Assistance:** The applicants may seek assistance and advice regarding payment from the Embassy or the Consulate-General of their countries in Dakar.

For further inquiries, please contact the Royal Thai Embassy at visa.dar@mfa.go.th or at +221 33 869 3290.

